

An den  
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach  
der Landeshauptstadt München  
Friedenstraße 40  
81660 München

18. Mai 2020

**Neuen Standort für eine DHL Packstation im Bereich des S-Bahnhofs Perlach realisieren**

*Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:*

Die Landeshauptstadt München setzt sich mit der Deutschen Post ins Benehmen und lokalisiert einen neuen Standort ggf. auch auf städtischem Grund, für eine DHL Packstation als Ersatz für die entfallene Station im alten Bahnhofsgebäude am S-Bahnhof Perlach. Der neue Standort soll im Umfeld des S-Bahnhofs Perlach realisiert werden.

*Begründung:*

Vor kurzem wurde die sehr gut angenommene Packstation der Deutschen Post am S-Bahnhof Perlach entfernt. Um diesen vor Ort Service der Deutschen Post auch weiterhin für die Bürgerinnen und Bürger wohnortnah in Perlach Süd sicherzustellen, bietet die Landeshauptstadt München der Deutschen Post AG geeignete städtische Standorte zur Errichtung einer Packstation – idealerweise im Umgriff des S-Bahnhofs Perlach – an. Denkbar sind überdies auch Kooperationen auf den Grundstücken der umliegenden Discounter.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup  
Fraktionssprecher

Initiative:  
Marion Thalmeir